
ПРОТОКОЛ № 39 
заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку по вопросам: 
1. Об отчёте начальника Управления Министерства внутренних дел 
Российской Федерации по городу Сургуту за 2015 год. 
2. О результатах деятельности контрольного управления Администрации 
города за 2015 год (задачи, показатели работы, взаимодействие, проблемы). 
3. О внесении изменений в решение Думы города от 29.04.2010 № 726-IV ДГ 
«О Положении о департаменте образования Администрации города». 
4. О внесении изменений в решение Думы города от 02.03.2010 № 695-IV ДГ 
«О требованиях к ежегодным отчётам Главы города о результатах его 
деятельности и деятельности Администрации города, в том числе о решении 
вопросов, поставленных Думой города». 
5. О внесении изменений в решение Думы города от 02.04.2010 № 720-IV ДГ 
«О дополнительных мерах социальной поддержки и социальной помощи 
спортсменам, тренерам и специалистам отрасли физической культуры  
и спорта за счёт средств бюджета города Сургута». 
6. О внесении изменений в решение Думы города от 07.10.2009 № 604-IV ДГ 
«О Положении о порядке управления и распоряжения имуществом, 
находящимся в муниципальной собственности».   
7. О внесении изменений в некоторые решения представительного органа 
муниципального образования городской округ город Сургут. 
8. О признании утратившими силу некоторых решений представительного 
органа муниципального образования городской округ город Сургут. 
9. О внесении изменений в решение Думы города от 27.04.2006 № 10-IV ДГ  
«О Регламенте Думы города Сургута». 
10. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 
11. О Порядке проведения оценки регулирующего воздействия проектов 
решений Думы города. 
12. О внесении изменений в решение Думы города от 01.06.2010 № 755-IV ДГ 
«О пенсионном обеспечении лиц, замещавших муниципальные должности  
и должности муниципальной службы». 
13. О внесении изменений в решение Думы города от 26.09.2012 № 225-V ДГ  
«О Порядке работы с наказами избирателей, данными депутатам Думы 
города». 
14. О кандидатурах депутатов для включения в состав совета при Главе города 
по организации стратегического управления в городе Сургуте. 
 
г. Сургут 
11.02.2016 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
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Присутствовали: 
члены постоянного комитета по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку, депутаты Думы города – 3: 
Бруслиновский И.П. 
 
Бондаренко С.А. 
 

– 
 
– 
 

по избирательному округу № 1 
заместитель председателя комитета 
по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 

Алексеев А.П. 
 

– 
 

по избирательному округу № 4, 
председатель комитета 

Депутаты Думы города – 7 
Куза Р.Р. 
Рябов С.В. 
Слепов М.Н.  

 
– 
–  
– 

 
по избирательному округу № 5 
по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 13 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16 
Ярош И.В. 
Скоробогатов Э.Е.  
Айсин Р.Р. 
 

– 
– 
– 
 

по избирательному округу № 19 
по избирательному округу № 22 
по избирательному округу № 24 
 

Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города  
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку можно 
ознакомиться в аппарате Думы города 
 
Председательствующий: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
I. СЛУШАЛИ: ОБ ОТЧЁТЕ НАЧАЛЬНИКА УПРАВЛЕНИЯ 

МИНИСТЕРСТВА ВНУТРЕННИХ ДЕЛ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ ПО ГОРОДУ СУРГУТУ ЗА 2015 ГОД 

 
Докладывал Ерохов А.М. – начальник управления 
министерства внутренних дел России по городу Сургуту 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Куза Р.Р. – депутат Думы города 
 
Отметил, что жители многоквартирных домов (далее – МКД) 
обращаются в УМВД России по г. Сургуту (далее – УМВД),  
с просьбой провести проверку подлинности протоколов 
общих собраний собственников МКД. Из ответа УМВД 
следует, что протокол не является официальным документом, 
в связи с этим не подлежит проверке на подлинность.  
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Выразил мнение о том, что протокол общего собрания должен 
являться официальным документом, так как на его основании 
заключается договор на управление МКД. 
Попросил уточнить позицию УМВД по данному вопросу, 
будет ли она меняться, как действовать собственникам МКД 
в случае, если собрания не проводились, а протоколы 
оформлены.  
 

ВЫСТУПИЛ: Ерохов А.М. – начальник управления министерства 
внутренних дел России по городу Сургуту 
 
Пояснил, что такова позиция действующего 
законодательства, где дано чёткое определение тех 
документов, подделка которых образует состав преступления. 
Кроме того, в большинстве случаев предоставляются копии 
документов, что не даёт возможность полноценно провести 
почерковедческую экспертизу (оригиналы на момент 
проверки зачастую утеряны). 
Поддержал мнение депутата Думы города Кузы Р.Р. о том, 
что протокол должен являться официальным документом. 
 

ВЫСТУПИЛ: Куза Р.Р. – депутат Думы города 
 
Предложил рекомендовать Администрации города 
разработать нормативный акт, который будет предписывать 
организации, где хранятся протоколы общих собраний 
хранить оригиналы протоколов определённый срок. 
Выразил мнение о том, что какому-либо вышестоящему 
органу необходимо выйти с инициативой, чтобы признать 
протокол общего собрания жильцов МКД официальным 
документом. 
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
 
Отметил, что место хранения протокола согласно 
Жилищному кодексу РФ определяется общим собранием 
жильцов и не может регулироваться муниципальным 
нормативным актом. 
 

ВЫСТУПИЛ: Куза Р.Р. – депутат Думы города 
 
Выразил мнение о том, что если вопрос не входит  
в компетенцию органов местного самоуправления возможно 
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инициировать рассмотрение данного вопроса н другом 
уровне, то есть изменить подход к решению данного вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
Попросил пояснить, внесены ли в законодательство какие-
либо изменения по данному вопросу.  
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
 
Пояснил, что в 2015 году внесены изменения в Жилищный 
кодекс РФ согласно которому протокол собственников МКД 
является официальным документом. 
 

ВЫСТУПИЛ: Ерохов А.М. – начальник управления министерства 
внутренних дел России по городу Сургуту 
 
Пояснил, что УМВД вернётся к данному вопросу.  
Отметил, что официальным документом будут являться вновь 
оформленные протоколы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Куза Р.Р. – депутат Думы города 
 
Выразил мнение о том, что таким образом для протоколов, 
составленных до 2016 года «получается амнистия». 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
Выразил мнение о том, что протокол может быть не был 
признан документом на момент проверки, но в настоящее 
время можно вновь его представить для проведения 
экспертизы.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Попросил пояснить, был ли представлен протокол собрания 
собственников МКД владельцем киоска, который был 
установлен ночью по пр. Ленина. 
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
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Пояснил, что специалисты действовали в рамках 
осуществления муниципального жилищного контроля, 
изучались документы, имеющиеся у  управляющей компании. 
По представленным документам управляющей компании 
вынесено предписание обратиться в суд об освобождении 
земельного участка.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Обратил внимание на то, что на сегодняшний день все 
установленные рекламные банеры являются незаконными, 
так как не были проведены торги. По результатам публичных 
слушаний их количество увеличится вдвое. 
Согласно ответу УМВД данное направление не является 
полномочием полиции. УМВД может только согласовать 
размещение рекламных конструкций в соответствии  
с требованиями ГОСТ (по организации безопасности 
дорожного движения). 
Обратился с вопросом: в чём видит УМВД свою помощь 
муниципалитету в части наведения порядка в данной сфере. 
 

ВЫСТУПИЛ: Ерохов А.М. – начальник управления министерства 
внутренних дел России по городу Сургуту 
 
Отметил, что работа в данном направлении будет 
проводиться. УМВД может работать по следующей схеме: 
Администрация города направляет информацию  
о поступивших заявках о местах установки рекламных 
конструкций, УМВД даёт по ним заключение о соответствии 
установки рекламного объекта требованиям ГОСТ, после 
чего Администрация принимает решение давать или не 
давать разрешение на его установку. В настоящее время 
УМВД запросило информацию по тем рекламным 
контракциям, которые уже установлены. Каждое место 
установки будет обследовано и дано заключение о его 
соответствии требованиям ГОСТ.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Попросил пояснить, сколько писем было написано в округ  
о необходимости финансирования АПК «Безопасный город», 
какой прогноз на 2016 год, какое участие приняло УМВД  
в решении данного вопроса. 
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ВЫСТУПИЛ: Ерохов А.М. – начальник управления министерства 
внутренних дел России по городу Сургуту 
 
Пояснил, что данный вопрос поднимается на каждом 
заседании Межведомственной комиссии по профилактике 
правонарушений ХМАО – Югры. Письма в округ 
направляются постоянно. В округе отвечают, что 
финансирование должно осуществляться за счёт средств 
муниципалитета. 
 

ВЫСТУПИЛ: Лапин О.М. – заместитель главы Администрации города 
 
Пояснил, что письма в округ направляются постоянно, но для 
решения данного вопроса необходима поддержка на уровне 
Думы ХМАО – Югры. 
Выразил готовность предоставить всю переписку по вопросу 
финансирования АПК «Безопасный город». 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Попросил пояснить, обращалась ли Администрация города  
в Думу ХМАО – Югры с законодательной инициативой  
по перераспределению денежных перечислений за уплату 
штрафов.   
 

ВЫСТУПИЛ: Лапин О.М. – заместитель главы Администрации города 
 
Пояснил, что письма направлялись на имя Губернатора 
ХМАО – Югры и директора департамента внутренней 
политики ХМАО – Югры. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города предоставить информацию о том, 
было ли направлено в округ официальное обращение  
в Правительство округа о причинах незаключения длительное 
время договора между УМВД по ХМАО – Югре  
и Правительством ХМАО – Югры в части наделения функций 
УМВД исполнения окружного административного 
законодательства (какие действия были предприняты  
со стороны Администрации города). 
 

ВЫСТУПИЛ: Ерохов А.М. – начальник управления министерства 
внутренних дел России по городу Сургуту 
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Отметил, что УМВД России по г. Сургуту пыталось на местом 
уровне отрегулировать данный вопрос, но он входит  
в компетенцию субъекта федерации. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города предоставить переписку за последний 
период в части финансирования и перераспределения 
денежных средств на функционирование АПК «Безопасный 
город». 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
Попросил пояснить, обращалась ли Администрация города 
для решения данного вопроса к депутатам Думы ХМАО – 
Югры, представителям г. Сургута и района (пять депутатов).  
 

ВЫСТУПИЛ: Лапин О.М. – заместитель главы Администрации города 
 
Пояснил, что Администрация города к депутатам Думы 
округа не обращалась. 
Выразил пожелание, о том, чтобы решать данную проблему 
вместе с депутатами Думы города. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
Попросил пояснить, что мешает закончить работу, чтобы  
в городе действовал ОМОН.  
 

ВЫСТУПИЛ: Ерохов А.М. – начальник управления министерства 
внутренних дел России по городу Сургуту 
 
Пояснил, что ОМОН в городе работает, хотя в усечённом 
составе, отряд задействован для проведения оперативных 
мероприятий практически ежедневно. Административное 
здание базы почти готово, необходимо дофинансировать 
приобретение мебели и др. 
Выразил мнение о том, что вопросы размещения 
действующего состава подразделения будут решены  
на уровне Правительства округа в 2016 году. Вопрос 
приобретения жилья для бойцов отряда также практически 
решён. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
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Попросил пояснить, каким образом определяются 
конкретные участки для проведения капитального ремонта 
автомобильных дорог. Взаимодействует ли УМВД  
с Администрацией города по данному вопросу, может ли 
УМВД оказать помощь (предоставить акты о проведении 
экспертизы состояния дорог). 

 
ВЫСТУПИЛ: Ерохов А.М. – начальник управления министерства 

внутренних дел России по городу Сургуту 
 
Пояснил, что УМВД проводит мониторинг состояния дорог 
(одно из основных направлений деятельности ГИБДД). 
Заявки на ремонт дорог направляются в Администрацию 
города, как показывает практика ремонт осуществляется  
в первую очередь по рекомендациям УМВД. Если 
рекомендации не будут выполнены за установленный период 
времени, должностные лица будут привлечены  
к ответственности.  
Выразил готовность проанализировать какие заявки  
на ремонт дорог включены. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
Обратился с просьбой к УМВД включиться в данную работу, 
так как в марте – апреле Администрация города будет 
принимать решение по ремонту дорог. 
 

ВЫСТУПИЛ: Ерохов А.М. – начальник управления министерства 
внутренних дел России по городу Сургуту 
 
Обратил внимание на проблему нехватки помещений для 
хранения изъятой контрафактной алкогольной продукции  
и игорного оборудования. В настоящее время имеется два 
склада, но их площадей не хватает. Для хранения изъятой 
продукции необходимо отапливаемое помещение, чтобы 
соблюсти условия хранения. 
Отметил, что УМВД обратилось к Администрации города  
с просьбой выделить помещение, но необходима поддержка 
депутатского корпуса. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
Заверил, что депутаты Думы города поддержат просьбу 
УМВД. 
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Выразил мнение, о том, что Администрация города может 
рассмотреть варианты предоставления помещения. 
 

ВЫСТУПИЛ: Лапин О.М. – заместитель главы Администрации города 
 
Пояснил, что в Администрацию города поступило письмо  
с просьбой выделить помещение, в настоящее время вопрос 
рассматривается. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
2. Администрации города предоставить: 
1) информацию том, было ли направлено официальное 
обращение в Правительство округа о причинах незаключения 
длительное время соглашения между УМВД по ХМАО – 
Югре и Правительством ХМАО – Югры в части наделения 
органов внутренних дел функцией исполнения окружного 
административного законодательства (какие действия были 
предприняты со стороны Администрации города); 
2) переписку с округом за последний период в части 
финансирования и перераспределения денежных средств для 
функционирования АПК «Безопасный город»; 
3) информацию о вариантах предоставления помещения для 
УМВД для хранения изъятой контрафактной продукции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: 1. Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения «Об отчёте начальника Управления 
Министерства внутренних дел Российской Федерации по 
городу Сургуту за 2015 год» в представленной редакции. 
2. Администрации города в срок до 10.03.2016 предоставить: 
1) информацию том, было ли направлено официальное 
обращение в Правительство округа о причинах незаключения 
длительное время соглашения между УМВД по ХМАО – 
Югре и Правительством ХМАО – Югры в части наделения 
органов внутренних дел функцией исполнения окружного 
административного законодательства (какие действия были 
предприняты со стороны Администрации города); 
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2) переписку с округом за последний период в части 
финансирования и перераспределения денежных средств для 
функционирования АПК «Безопасный город»; 
3) информацию о вариантах предоставления помещения для 
УМВД России по г. Сургуту для хранения изъятой 
контрафактной продукции. 
 

II. СЛУШАЛИ: О РЕЗУЛЬТАТАХ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОНТРОЛЬНОГО 
УПРАВЛЕНИЯ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ЗА 2015 ГОД 
(ЗАДАЧИ, ПОКАЗАТЕЛИ РАБОТЫ, ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ, 
ПРОБЛЕМЫ) 
 
Докладывал Яремаченко В.И. – начальник контрольного 
управления Администрации города 
 
Проинформировал о результатах деятельности. 
Отметил, что проблема заключается в том, что деятельность 
контрольного управления в рамках муниципального 
жилищного контроля распространяется только на те дома, где 
имеется муниципальный жилой фонд (в соответствии  
с окружным законодательством).  
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
Попросил пояснить, можно ли решить данную проблему и что 
для этого необходимо. 
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
 
Пояснил, что для того, чтобы решить проблему необходимо 
внести изменения в окружное законодательство. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
Выразил мнение о том, что для решения данной проблемы 
необходимо выйти с законодательной инициативой.  
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
 
Согласился с необходимостью выйти в округ  
с законодательной инициативой. 
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Заверил, что доложит о результатах по итогам работы  
за I полугодие 2016 года. 
Отметил, что по муниципальному жилищному контролю 
имеется 25 законченных дел, то есть нагрузка достаточно 
серьёзная. Работа по жилищному контролю проводится  
от заявления до судебного решения. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
Попросил пояснить, с кем сравнивается нагрузка 
(контрольным управлением другого муниципалитета). 
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
 
Пояснил, что соответствующий анализ будет проведён. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
Обратил внимание на опыт г. Москвы, где в настоящее время 
сносятся незаконно установленные объекты, права 
собственности на которые получены «вне правового поля». 
Попросил пояснить, будет ли управление применять данный 
опыт и предпринимать какие-либо меры. 
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
 
Пояснил, что снос объектов происходит на основании 
Постановления Правительства г. Москвы от 08.12.2015  
№ 829-ПП «О мерах по обеспечению сноса самовольных 
построек на отдельных территориях города Москвы». 
Данный вопрос находится в сфере регулирования 
архитектурно-градостроительной деятельности, а не 
земельного контроля. В данном случае речь идёт о сносе 
самовольных построек, а земельный контроль освобождает 
земельный участок.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Отметил, что с сентября 2015 года в Гражданский кодекс РФ 
включена статья, позволяющая органам муниципальной 
власти в судебном порядке сносить самовольные постройки, 
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размещённые на линейных объектах, либо на земельных 
участках, предназначенных для линейных объектов. 
Попросил пояснить, что было сделано муниципалитетом для 
того, чтобы выявить данные объекты, определить план 
мероприятий по их сносу, необходимую сумму для их сноса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
 
Пояснил, что данный вопрос относится к компетенции 
архитектуры и градостроительства. В октябре 2015 года 
контрольное управление направило в правовое управление 
Администрации города соответствующую служебную 
записку. 
Отметил, что для того, чтобы предоставить информацию  
о том, каким образом будет действовать Администрация 
города необходимо поручение Главы города, так как данный 
вопрос является комплексным. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Обратиться с просьбой к Главе города инициировать 
проведение комплекса мероприятий для решения данного 
вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – заместитель председателя комитета 
 
Попросил пояснить ситуацию по сносу или переносу гаражей 
в микрорайоне 5А. 
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
 
Пояснил, что правовое управление подало иск в суд.  
В настоящее время иск рассматривается в арбитражном суде. 
Контрольное управление свою часть работы выполнило 
(подготовило материалы, направило их в правовое 
управление). 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Попросил пояснить, как с правовой точки зрения решается 
вопрос в случае установки торгового павильона  
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на придомовой территории при согласии собственников МКД 
(противоречит Правилам благоустройства). 
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
 
Пояснил, что за два месяца текущего года составлены 
административные протоколы в отношении 54 владельцев 
нестационарных объектов, кроме того, правовое управление 
подало 5 исков о том, что размещение таких объектов  
не допустимо.   
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Попросил пояснить, сколько времени занимает процедура  
от выявления такого объект до его сноса, какое наказание 
понесёт собственник объекта. 
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
 
Пояснил, что может потребоваться больше полугода. Законом 
ХМАО – Югры от 11.06.2010 № 102-оз  
«Об административных правонарушениях» предусмотрен 
штраф в размере 20 тыс. рублей. Если владелец не снёс объект  
и в доме имеется муниципальный жилой фонд возможно 
инициировать снос объекта через правовое управление.  
 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – депутат Думы города 
 
Попросил вернуться к ситуации по объекту  
на ул. Просвещения 43/1 (пристрой к магазину вышел  
на территорию мемориального комплекса). 
Попросил пояснить механизм воздействия  
на владельца данного объекта. 
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
 
Пояснил, что данный вопрос будет отрабатываться совместно 
с департаментом архитектуры и градостроительства 
Администрации города. 
 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
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Поблагодарил контрольное управление за проделанную 
работу. 
Попросил пояснить, возможно ли включить в договор 
условие о расторжении договора аренды при вынесении двух 
предписаний. 
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
 
Пояснил, что договор с арендатором заключает управляющая 
компания. Контрольное управление выносит предписание  
в адрес управляющей компании, где может указать  
на необходимость расторжения договора (при наличии 
муниципального жилого фонда), составляет 
административные протоколы на владельца нестационарного 
объекта и далее действует совместно с правовым 
управлением в рамках судебного разбирательства. 
Освобождение муниципального земельного участка может 
происходить двумя способами: через судебные решения или 
по процедуре, предусмотренной частью 4 статьи 222 
Гражданского кодекса РФ (по примеру города Москвы  
(с вынесением муниципального правового акта)).  
Отметил, что ко второму варианту Администрация города 
ещё не пришла. 
 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
Попросил пояснить как будет решаться вопрос по киоску, 
установленному по адресу: пр. Ленина, 33 и другим 
аналогичным случаям. 
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
 
Пояснил, что по пр. Ленина, 27, 33 управляющая компания  
по предписанию контрольного управления подготовила иск 
об освобождении земельного участка. 
 

ВЫСТУПИЛ: Ярош И.В. – депутат Думы города 
 
Выразил мнение о том, что не надо было допускать установку 
киоска. 
Отметил, что когда в Администрацию города сообщили о том, 
что киоск устанавливается, с её стороны никаких действий 
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предпринято не было. Такая же ситуация происходила  
с установкой киоска возле районной библиотеки (сообщали  
о том, что идёт установка киоска, но никаких мер 
предпринято не было). 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

 
Выразил мнение о том, что от имени профильного комитета 
данную информацию необходимо направить Главе города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Выразил мнение о том, что неправильно, когда 
Администрация города самоустраняется от разработки схемы 
относительно рекламных конструкций. В УМВД 
Администрация города такую схему не направляла,  
но направила её на согласование в округ, схему 
разрабатывала Ассоциация рекламных агентств. 
Проинформировал об опыте борьбы с незаконными 
рекламными конструкциями в городе Петрозводске. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 

Попросил пояснить, будет ли ликвидирован стихийный 
рынок возле здания УБР-1. 
 

ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
Администрации города 
 
Пояснил, что контрольное управление примет все меры для 
его ликвидации.  
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Принять информацию к сведению. 
 

РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу «О результатах 
деятельности Контрольного управления Администрации 
города за 2015 год (задачи, показатели работы, 
взаимодействие, проблемы)». 
 

III. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 29.04.2010 № 726-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  
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О ДЕПАРТАМЕНТЕ ОБРАЗОВАНИЯ АДМИНИСТРАЦИИ 
ГОРОДА» 
 
Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 
образования Администрации города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 
 
Вопросов к докладчику не поступило. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы  
города от 29.04.2010 № 726-IV ДГ «О Положении  
о департаменте образования Администрации города»  
в представленной редакции. 
 

IV. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 02.03.2010 № 695-IV ДГ «О ТРЕБОВАНИЯХ  
К ЕЖЕГОДНЫМ ОТЧЁТАМ ГЛАВЫ ГОРОДА  
О РЕЗУЛЬТАТАХ ЕГО ДЕЯТЕЛЬНОСТИ И 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА, В ТОМ 
ЧИСЛЕ О РЕШЕНИИ ВОПРОСОВ, ПОСТАВЛЕННЫХ 
ДУМОЙ ГОРОДА» 
 
Докладывала Мединцева С.Г. – и.о. директора департамента 
по экономической политике Администрации города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 
 
Вопросов к докладчику не поступило. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы 
города от 02.03.2010 № 695-IV ДГ «О требованиях к 
ежегодным отчётам Главы города о результатах его 
деятельности и деятельности Администрации города, в том 
числе о решении вопросов, поставленных Думой города»  
в представленной редакции. 
 

V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 
ОТ 02.04.2010 № 720-IV ДГ «О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ 
МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ И СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОМОЩИ СПОРТСМЕНАМ, ТРЕНЕРАМ И 
СПЕЦИАЛИСТАМ ОТРАСЛИ ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЫ 
И СПОРТА ЗА СЧЁТ СРЕДСТВ БЮДЖЕТА ГОРОДА 
СУРГУТА» 
 
Докладывал Третяк С.И. – председатель комитета  
по физической культуре и спорту департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
Отметил, что замечания Контрольно-счетной палаты города 
(далее – КСП) учтены. 
 
Вопросов к докладчику не поступило. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы 
города от 02.04.2010 № 720-IV ДГ «О дополнительных мерах 
социальной поддержки и социальной помощи спортсменам, 
тренерам и специалистам отрасли физической культуры и 
спорта за счёт средств бюджета города Сургута»  
в представленной редакции. 
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(Депутат Думы города Куза Р.Р. покинул зал заседания Думы 
города) 

 
VI. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 07.10.2009 № 604-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  
О ПОРЯДКЕ УПРАВЛЕНИЯ И РАСПОРЯЖЕНИЯ 
ИМУЩЕСТВОМ, НАХОДЯЩИМСЯ  
В МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ» 

 
Докладывал Пешков С.М. – председатель комитета по 
управлению имуществом Администрации города 

 
Проинформировал по существу вопроса. 
Отметил, что на проект решения поступили замечания 
аппарата Думы город и КСП. С КСП была поведена рабочая 
встреча, вопросы отрегулированы. 

 
ВСТУПИЛА: Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы города 
 

Пояснила, что осталось одно неурегулированное замечания 
по замечаниям аппарата Думы города. В Положении 
используется термин «муниципальное имущество, 
расположенное в многоквартирном жилом доме», 
муниципальное имущество может быть жилым и нежилым. 
Так как решение не распространяется на жилые помещения, 
должна быть более точная формулировка для исключения 
неоднозначного толкования.  

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Аппарату Думы города совместно с Администрацией города 

доработать проект решения до депутатских слушаний 
15.02.2016. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Аппарату Думы города совместно с Администрацией города 

доработать проект решения «О внесении изменений  
в решение Думы города от 07.10.2009 № 604-IV ДГ  
«О Положении о порядке управления и распоряжения 
имуществом, находящимся в муниципальной собственности» 
до депутатских слушаний 15.02.2016. 
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VII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В НЕКОТОРЫЕ РЕШЕНИЯ 
ПРЕДСТАВИТЕЛЬНОГО ОРГАНА МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ 

 
Докладывал Пешков С.М. – председатель комитета по 
управлению имуществом Администрации города 

 
Проинформировал по существу вопроса. 

 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в некоторые 
решения представительного органа муниципального 
образования городской округ город Сургут»  
в представленной редакции. 

 
VIII. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ НЕКОТОРЫХ 

РЕШЕНИЙ ПРЕДСТАВИТЕЛЬНОГО ОРГАНА 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ 

 
Докладывал Пешков С.М. – председатель комитета по 
управлению имуществом Администрации города 

 
Проинформировал по существу вопроса. 

 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
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РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 
проект решения «О признании утратившими силу некоторых 
решений представительного органа муниципального 
образования городской округ город Сургут»  
в представленной редакции. 

 
IХ. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.04.2006 № 10-IV ДГ «О РЕГЛАМЕНТЕ 
ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА» 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 

Проинформировал о том, что данный вопрос по просьбе 
депутата Думы города исключён из повестки заседания 
профильного комитета. 

 
Х. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА 
 

Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 
города 

 
Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что после того, как проект решения поступил  
в Думу города обратилось несколько организаций  
о награждении работников. К проекту решения будут 
подготовлены соответствующие поправки. 

 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения с учётом поправок. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения «О награждении Благодарственным письмом 
Думы города» с учётом поправок. 

 



21 
 

ХI. СЛУШАЛИ:  О ПОРЯДКЕ ПРОВЕДЕНИЯ ОЦЕНКИ 
РЕГУЛИРУЮЩЕГО ВОЗДЕЙСТВИЯ ПРОЕКТОВ 
РЕШЕНИЙ ДУМЫ ГОРОДА 

 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 
города 

 
Проинформировала по существу вопроса. 

 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения «О Порядке проведения оценки 
регулирующего воздействия проектов решений Думы 
города» в представленной редакции. 

 
ХII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 01.06.2010 № 755-IV ДГ «О ПЕНСИОННОМ 
ОБЕСПЕЧЕНИИ ЛИЦ, ЗАМЕЩАВШИХ 
МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ И ДОЛЖНОСТИ 
МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ» 

 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 
города 

 
Проинформировала по существу вопроса. 

 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
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РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 
проект решения «О внесении изменений в решение Думы 
города от 01.06.2010 № 755-IV ДГ «О пенсионном 
обеспечении лиц, замещавших муниципальные должности и 
должности муниципальной службы» в представленной 
редакции.  

 
ХIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.09.2012 № 225-V ДГ «О ПОРЯДКЕ РАБОТЫ 
С НАКАЗАМИ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫМИ ДЕПУТАТАМ 
ДУМЫ ГОРОДА» 

 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 
города 

 
Проинформировала по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы 
города от 26.09.2012 № 225-V ДГ «О Порядке работы с 
наказами избирателей, данными депутатам Думы города» в 
представленной редакции. 

 
ХIV. СЛУШАЛИ: О КАНДИДАТУРАХ ДЕПУТАТОВ ДЛЯ ВКЛЮЧЕНИЯ В 

СОСТАВ СОВЕТА ПРИ ГЛАВЕ ГОРОДА ПО 
ОРГАНИЗАЦИИ СТРАТЕГИЧЕСКОГО УПРАВЛЕНИЯ В 
ГОРОДЕ СУРГУТЕ 

 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 
города 

 
Проинформировала о том, что в Думу города поступило 
письмо депутата Думы города Айсина Р.Р. с предложением 
включить его в состав совета при Главе города по 
организации стратегического управления в городе Сургуте. 
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Администрация города предлагает включить не более трёх 
кандидатур. От других депутатов предложений не поступило. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании делегировать 

в состав совета при Главе города по организации 
стратегического управления в городе Сургуте депутата Думы 
города Айсина Р.Р. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 47-м заседании делегировать 

в состав совета при Главе города по организации 
стратегического управления в городе Сургуте депутата Думы 
города Айсина Р.Р. 

 
 
 
Председатель комитета                            А.П. Алексеев 
 
 
 
Секретарь,  
начальник отдела  
организационного и документационного 
обеспечения деятельности Думы города              И.А. Кочура 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Матвеева И.Г. 
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Список  
присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города  
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку  

11.02.2016 
 

От Администрации города:  
1.  Лапин О.М. – заместитель главы Администрации города 
2.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
3.  Мединцева С.Г. – и.о. директора департамента по 

экономической политике 
4.  Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов 
5.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
6.  Подколзина С.Г. – и.о. директора департамента культуры, 

молодёжной политике и спорта 
7.  Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта 

8.  Муравьева А.В. – начальник отдела инфраструктуры спорта 
комитета по физической культуре и спорту 

9.  Чевягина Е.А. – и.о. председателя комитета по земельным 
отношениям 

10.  Попова Н.А. – начальник отдела регулирования земельных 
отношений комитета по земельным 
отношениям 

11.  Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления  
12.  Савостьянова И.В.  – заместитель начальника контрольного 

управления 
13.  Салий М.А. – и.о. начальника отдела муниципального 

земельного контроля контрольного 
управления 

14.  Багинский Д.С. – начальник отдела муниципального 
жилищного контроля контрольного 
управления 

15.  Анапова О.Н. – начальник отдела административного 
контроля контрольного управления 

16.  Пешков С.М. – председатель комитета по управлению 
имуществом 

17.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
18.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От Контрольно-счетной палаты города: 
19.  Володина И.И.  – Председатель 
От прокуратуры города: 
20.  Колокольчиков М.А. – заместитель прокурора города 
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От Управления Министерства внутренних дел России по 
городу Сургуту: 
21.  Ерохов А.М. – начальник, полковник полиции 
От учреждений города: 
22.  Чураков В.М. – директор ООО «Управляющая компания 

Дирекции единого заказчика Восточного 
жилого района» 

От жителей: 
23.  Курмаева Н.З.   
От аппарата Думы города: 
24.  Ануфриева Е.А. – руководитель  
25.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

26.  Абашева Е.Н. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

27.  Агапитова Т.А. – начальник юридического отдела 
28.  Кочура И.А. – начальник отдела организационного и 

документационного обеспечения 
деятельности Думы города 

29.  Балина Ю.В. – главный специалист отдела 
организационного и документационного 
обеспечения деятельности Думы города 

30.  Матвеева И.Г. – ведущий специалист отдела 
организационного и документационного 
обеспечения деятельности Думы города 

От СМИ: 
31.  Лебига М.А. – корреспондент ТРК «СургутИнформТВ» 
32.  Антонович А.В.  – телеоператор ТРК «СургутИнформТВ» 
33.  Стебенькова С.В. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
34.  Магомедов Г.М. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
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